

20-03-2009

IRUN.-“Museo de las Mariposas”

D. Manuel Aguirresarobe es el director y creador de uno de los museos que más nos ha impresionado, el de las Mariposas que hay en la calle Larretxipi de Irun.

Éste, al que yo llamaría maravilloso ser, ha tenido la pasión por crear una colección de más de siete mil especies de mariposas durante toda su vida, incluyendo especies autóctonas del País Vasco.

Nos recibió de una manera cariñosa, amena y totalmente altruista. Espero que el Ayuntamiento de Irun, que parece que así lo tiene programado, logre crear un precioso museo que realce aún más la belleza de esta embriagadora colección.

Muchas gracias Manuel.

Correo electrónico de C. Álvarez y R. Santiago